

## ABSTRAK

Arsitektur Tropis merupakan arsitektur yang mengarah pada pemecahan masalah yang ditimbulkan oleh iklim tropis. Yang melatar belakangi penulisan ini adalah banyaknya arsitek yang mengedepankan estetika tanpa memperhatikan Iklim dari daerah itu sendiri. Hal tersebut menyebabkan ketidaknyamanan dari segi thermal untuk penghuninya, sedangkan dari bangunannya sendiri banyak yang tidak dapat bertahan lama yang berujung kerusakan pada bangunan itu sendiri hingga terabaikan sampai menjadikan bangunan yang rusak tersebut menjadi limbah terhadap lingkungan yang di diaminya. Permasalahan yang di ambil dari penelitian ini adalah pada bentuk resort kebanyakan kurang mengoptimalkan pencahayaan alami<sup>(i)</sup>, kurangnya perancangan tata ruang resort yang dapat mengisolasi panas<sup>(ii)</sup>, resort kebanyakan kurang memperhatikan shading pada selubung bangunannya<sup>(iii)</sup>, kurangnya perancangan high cross ventilation pada selubung bangunan<sup>(iv)</sup>, serta kurangnya pemanfaatan taman pada tapak resort<sup>(v)</sup>. Namun di sisi lain perkembangan bangunan di pulau lombok semakin pesat di karenakan sektor wisata di pulau lombok sedang melambung tinggi peminatnya, wisatawan yang datang tiap tahunnya terus meningkat, sehingga kebutuhan akan tempat menginap seperti hotel dan resort serta akomodasi wisata terus meningkat. Dari hal tersebut dapat disimpulkan bahwa pentingnya penambahan tempat menginap seperti resort yang dapat mengakomodasi wisatawan yang datang namun tetap merespon iklim tropis pada pulau lombok dengan menggunakan pendekatan Arsitektur Tropis untuk memberikan kenyamanan thermal pada wisatawan yang menginap. Dimana untuk menganalisa permasalahan tersebut penulis menggunakan metode pemanfaatan taman, orientasi dan bentuk, selubung dan tata ruang pada resort yang berdasarkan parameter dari Arsitektur Tropis. Hasil dari perancangan ini berupa Desain bentuk resort yang dapat mengoptimalkan cahaya alami, perencanaan tata ruang resort yang dapat mengisolasi panas, desain shading dan ventilasi silang pada selubung serta penataan dan pemanfaatan taman pada tapak resort.

**Kata Kunci: Resort, Arsitektur Tropis, Kenyamanan Thermal, Kenyamanan ruang**